

COMUNICADO DEL PARTIDO POLÍTICO CONTIGO SOMOS DEMOCRACIA

Los graves acontecimientos políticos de los últimos días no deben dejarnos inmóviles y como partido político estatal tenemos una responsabilidad y un deber que deseamos expresar públicamente

CONTIGO SOMOS DEMOCRACIA es un partido de centro heredero de ese espíritu de concordia nacido después de la dictadura y que tan buenos años de prosperidad democrática nos ha traído a todos los españoles. Esa luz de garantía de derechos y libertades construida entre todos los agentes está siendo gravemente cuestionada por partidos y personas que sólo buscan la inestabilidad.

CONTIGO SOMOS DEMOCRACIA es un partido liberal y democrático que entiende en la necesaria separación de poderes como eje prioritario para una correcta aplicación de los principios democráticos y por ello manifiesta su preocupación por la borrosa línea que se está pretendiendo implantar entre la separación de todos los poderes del estado.

CONTIGO SOMOS DEMOCRACIA está a favor de la igualdad de todos los españoles en derechos, deberes y libertades, por ello no aceptamos ninguna fórmula de “irredentismo” que justifique una desigualdad política, económica, territorial o social.

CONTIGO SOMOS DEMOCRACIA entiende que la justicia debe ser escrupulosamente igual para todos, administrada por tribunales independientes, emanados de un poder igualmente independiente. El “perdón”, si lo hubiere, ha de surgir de ese poder, previo arrepentimiento del condenado junto al propósito de no volver a cometer los hechos delictivos sin la injerencia de otros poderes del estado.

CONTIGO SOMOS DEMOCRACIA entiende el papel del poder ejecutivo como “ejecutor” de los acuerdos, debatidos y hechos ley en el Parlamento; no aceptamos un Poder Ejecutivo que avasalle a los otros poderes para imponer sus criterios, máxime si es para satisfacer sus caprichos y favorecer posicionamientos partidistas.

En estos momentos en que se va a proponer una ley de amnistía para favorecer a unas personas condenadas por hechos gravísimos, creemos que el Poder Ejecutivo está extrapolándose en sus funciones para favorecer a unos pocos en detrimento de la mayoría, lo cual traería una injusticia mucho mayor.

Nos manifestamos en contra de cualquier ley que traiga como consecuencia desigualdades entre los españoles, en concreto esta ley de amnistía, que más que “olvidar” favorece un irredentismo ya pasado y olvidado por la mayoría de los españoles.

En CONTIGO SOMOS DEMOCRACIA entendemos la democracia parlamentaria como forma de convivencia y concordia entre todos los españoles, y la defenderemos con todas nuestras armas para favorecer la correcta aplicación de los principios constitucionales emanados legítimamente del pueblo español

Ejecutiva Estatal de CONTIGO Somos Democracia